

Finger weg von Alkohol und Drogen

Zivilrichter Martin Metzler informierte an der Realschule

Grafenau. Martin Metzler, Zivilrichter am Landgericht Degendorf und ehemaliger Staatsanwalt, war auf Einladung von Lehrer Andreas Apfelbacher in die neunten Klassen der Realschule gekommen, um über die Folgen von Alkohol- und Drogenmissbrauch im Straßenverkehr und über konkrete Fälle aus seiner beruflichen Praxis zu referieren.

Die künftigen Fähranfänger folgten den Ausführungen des Richters sehr interessiert und bekamen Antworten auf Fragen wie „Warum unterscheidet man zwischen Alkohol und Drogen?“, „Warum fallen Männer so viel häufiger mit Alkohol im Straßenverkehr auf als Frauen?“, „Welche Trinkertypen gibt es?“ oder „Was bedeutet ‘Trinken in Fahrbereitschaft’?“

Richter Metzler klärte die Schü-



Zivilrichter Martin Metzler klärte die Realschüler über die dramatischen Folgen von Trunkenheitsfahrten auf. – Foto: Realschule

ler über die strafrechtlichen Konsequenzen von Fahrten unter Alkohol- und Drogeneinfluss auf (Geldbuße und -strafe, Freiheitsstrafe, Fahrerlaubnisentzug und

Sperrfrist) und appellierte an die Vernunft seines jungen Publikums, immer die richtige Entscheidung zwischen Alkohol und Fahrzeug zu treffen. – eb